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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１５．第 ８４ 号   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもお読みいただきありがとうござい

ます。三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみ

かべや)です。 

 

■腕時計を買いました・・・ 

 

 先日、現場用に使っている時計が止まっ

てしまいまして・・・。その日は、とある

時刻に約束をしていたのですが、その時計

を当てにしていたら、かなり遅れていたこ

とに気がついて、もう少しで約束に遅れて

しまうところでした。 

 

 その前からも、少しずつ遅れている事に

気が付いたら時計を合わせ、遅れていたら

合わせ・・・という事をしていたのですが、

とうとう止まってしまいました。 

 

おそらく電池を交換すればいいのかとも

思ったのですが、だいぶ使ったのもあるの

で買い替えることにしました。 

 

とは言っても、現場で使う時計なので、

足場にぶつけるわ、ペンキでよごれるわ、

それを落とすのにシンナーを使うのですが、

時計の色までおちてしまうわ・・・なので、

あまり良いものは使えません。１０００円

ぐらいの物を使っています。 

 

 今回は、たぶん電池切れで止まってしま

いましたが、今までダメにしてしまう理由

はいろいろありましたね。 

 

落としてしまったり、あるいは夏に汗を

大量にかくので、それが時計の中に入って

しまいダメになってしまったりとか・・・。 

 

でも、現場ではないと困るんですよね。

作業をしていますと、どの位の時間が経過

したかは“何となく”ではわかるんですが、

それでも、正確に時間は知っておいた方が

いいので、腕時計をすることにしています。 

 

僕が腕時計をするのは現場作業の時だけ

です。営業の仕事でお客様のところへ行っ

たり、私的な時間の時は腕時計をしません。

“ケイタイ”がありますので、それで時間

を見ます。 

 

現場作業の時は、ポケットの中でカサに

なるし、また入れておいて汗でもかいて、

それこそダメにしてしまうかもしれません

し、ペンキをつけてしまったりするといけ



 2 

ないのでケイタイは持ち歩けません。だか

ら腕時計をしているっていう感じですね。 

今回買った時計がこちらです。 

 

 

 

時計の一部がオレンジ、もしくは赤色の

時計が欲しかったのですが、島忠に行った

らこれがありまして、全部がオレンジだっ

たので一発でこれにしました。 

 

今回止まってしまった時計を買った時は、

結構ホームセンターを回りました。島忠に

行って、ケーヨーＤ２に行って、J マートに

行って、ドンキホーテに行って・・・最後

に四谷にあるコーナンに行って。もうここ

まで来てしまったし、疲れてしまったので

これ以上は回れないし・・・。「ここで決め

ないと」と思って買った時計が女性モノで

小さくてはめられなくて・・・。 

 

結局、別の日に回った中で１番良かった

Ｊマートのものを買いました。前回がこん

な感じだったので、今回は一発で決められ

て良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

お世話になっております。 

長坂利昭です。 

 今号もお読み頂きありがとうございます。 

 

■人生の節目・・・ 

 

 この春、我が家の長女が「卒園」「入学」

を迎えました。 

 

 振り返れば３年前。母親にしがみつきな

がら臨んだ入園式。その後の登園でも泣き

ながらバスに乗り込む毎日を送った長女で

したが・・・次第にお友達も増え、「今日は

○○があるから楽しみだな♪」と通う事が

多くなり、あの子なりに成長をしてくれま

した。 

 

年長となった昨年度は、見事に精勤賞。

本人も自信と誇りを持つことが出来たよう

です。 

 

 「扱いづらい」であろう娘を、三年間、

見守り続けていただいた幼稚園の先生方、

職員の皆様には、ただただ感謝の言葉しか

出て来ませんでした。 

 

 

 

 

 

 

http://blog-imgs-72.fc2.com/s/a/n/sansyouzi/securedownload_20150420185123d33.jpg
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■新生活・・・ 

 

 春休みを挟んで、入学式当日。 

 

 天候にも恵まれ、

桜の花びらもなん

とか持ちこたえて

くれたおかげで、

清々しい入学式を

迎える事が出来ま

した。 

 

 

 式の会場である学校の体育館に、１００

名の同じ新一年生と共に入場する娘。緊張

した面持ちでしたが、勿論「入園式」の時

のような事はなく、立派に臨んでいました。 

 

 娘の通う小学校は、私も通った小学校。

（歴史の長い小学校なので、更に言えば、

私の父や祖父母も通っていました・・・。） 

 

私が通った当時からは、校舎も体育館も

建て直し・改修されていますが、所どころ

面影が残っており、その体育館で久しぶり

に聞く校歌には、一際、懐かしさを感じる

と同時に、今は親としてこの体育館に立っ

ているのだと、何とも言えない「不思議な

感覚」も感じました。 

 

 それから数日が経った今・・・。 

 

 娘は、毎朝眠そうにはしながらも、学校

を嫌がることなく、時間通りに行動し登校

することが出来ています。 

 

これからの６年間。「楽しい」「嬉しい」「辛

い」「悲しい」・・・色々な経験をしていく

事になるでしょう。私も娘と同じく「小学

生の父親“一年生”」。娘と共に学び、悩ん

で、成長して行きたいと思います。 

■そんな娘のお話をもう一つ・・・ 

 

 今年の始めくらいから“はまっている”

アニメがありまして・・・それが「ちびま

る子ちゃん」と「サザエさん」。 

 

 一方、「プリキュア」「アイカツ」など、

今どき人気のアニメキャラクターも嫌いで

はないのですが、「悪者と戦うストーリー」

だったり、「派手めな画像や場面転換」が、

あまり好きではないようで、テレビの放送

はほとんど見ません。 

 

 まあ、今どきのアニメはこちらも予備知

識がないので、それに比べれば「ちびまる

子ちゃん」や「サザエさん」を好きになっ

てくれるのは親として助かるのですが・・・

「『ちびまる子ちゃん』の中で、一番好きな

キャラクターは？」と聞くと「城ヶ崎さん

か笹山さん！」。私の記憶にないキャラクタ

ーを答える我が娘。 

 

 私と同じく、知らない方の為に・・・ 

 

←城ヶ崎さん 

 

   笹山さん→ 

 

※「ちびまる子ちゃん」の公式ホームページより 

（まる子ちゃんのクラスメイトだそうです） 

 

 先日は「城ヶ崎さん」の髪形を真似てい

ました・・・。 

 

 我が家は下の子も女なので、今後ますま

す、話についていけない父親になりそうな

予感のする今日この頃です。 

 

無い物ねだりはいけませんが・・・男の

http://chibimaru.tv/about/chara/#page02_chara_13
http://chibimaru.tv/about/chara/#page02_chara_14
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子が居たら、ウルトラマンや野球の話しで

盛り上がれるんだろうなぁ（涙） 

■お客様からのお声 

 

 さて、ここからは塗装のお話しです。 

 

今号では、当店で工事をしていただいた

お客様からの「お声」をご紹介します。 

 

小金井市前原町Ｎ様より・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店へ

ご依頼をしてくださったのでしょうか？ 

Ａ，ご近所の家を施工している工程や様

子、仕上りを見て決めました。 

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお考え

に至った、直接の出来事はどのようなこと

でしたでしょうか？ 

Ａ，外壁の汚れと傷みが気になっていた

時に近所の施工を見て、うちもとりかかろ

うと思いました。 

 

Ｑ，始められる前は、色々とご不安やご

心配があったかと思います。それはどのよ

うなことでしたでしょうか？ 

Ａ，「どのくらいの期間がかかるのか」「う

ちも含め、近隣の生活に支障が出ないか」

などでした。 

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？ 

Ａ，依頼するときは正直に言って、見栄

えよりもメンテナンスの施工でしたが、完

了時の新築のような仕上りに満足していま

す。あと、細かい点（壁以外）で修理の必

要な箇所が見つかったのも良かったです。 

 

 Ｎ様。この度は大変お世話になりました。

工事期間中は、何かとご配慮を頂きまして、

誠にありがとうございました。今後もスタ

ッフ一同、頑張って参ります。 

 

■当店からのお知らせ 

 

 半年ほど先のお話にはなりますが・・・

徐々に秋以降の工事のご依頼・ご相談をい

ただくようになってまいりました。 

 

 秋～年末に掛けて、程良い気候であると

共に、「新年は綺麗になった家で迎えたい」

という方も増えますので、毎年、工事のご

希望が集中しやすい時季です。 

 

 何となく「秋くらいに・・・」「今年中に・・・」

とお考えの方がいらっしゃいましたら、ま

ずはどうぞご相談ください。 

 

 勿論、その前、夏の時季の工事も徐々に

予定が埋まりつつありますので、こちらも

ぜひお早めにご連絡ください。お待ちして

おります。 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

発行者  上神谷裕治（かみかべやゆうじ） 

記事  上神谷裕治、長坂利昭 

住所  府中市紅葉丘１－１－１５ 

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２ 

または ０９０－１５０４－８８３３ 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.sanshouzi.com/  

ブログ   http://sansyouzi.blog73.fc2.com/ 

http://sansyouzi.blog73.fc2.com/
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